

Devant les maires de l'Orne

Le plaidoyer de J. Pélissard

Le président de l'association des maires de France, Jacques Pélissard, a rendu visite à ses homologues ornois. Il a profité de leur assemblée générale, lundi 1er février à Mortagne, pour défendre les réformes du gouvernement. Les 505 premiers magistrats ont été à l'écoute.

Sur toutes les lèvres : la réforme des collectivités territoriales et la suppression de la taxe professionnelle sont les deux principaux sujets sur lesquels Jacques Pélissard a développé son argumentaire. Le député maire UMP de Lons-le-Saunier s'est comporté en bon avocat.

Taxe professionnelle : d'abord «inquiets»

Avant l'intervention de l'élu du Jura, Alain Lambert, président l'Association des maires de l'Orne, s'est montré satisfait. «Cette

réforme nous a tout d'abord inquiétés, a-t-il indiqué en préambule. Nous avons écouté les explications, vérifiées auprès d'experts indépendants, reconstruits le texte au Parlement et obtenu des garanties qui nous permettent de regarder l'avenir avec sérénité.»

Pour Jacques Pélissard, la taxe professionnelle «devait être renouvelée» : «Un État comme le nôtre ne pouvait pas taxer les seuls investissements. Avec le gouvernement, on est arrivé à avoir une nouvelle contribution économique territoriale. La réforme est difficile mais on a le courage de la mettre en place», a-t-il défendu.

Réforme territoriale

«Le dispositif législatif n'est pas encore stabilisé... Néanmoins, le député UMP a avancé quelques principes. Notamment au niveau des communautés de communes. «La désignation des délégués d'intercommunalité continue à se faire au niveau

communal. Il n'y aura pas de suffrage universel. ce dispositif est dangereux car il risque de marginaliser les petites communes. On a plaidé pour qu'il y ait une liaison entre les élections du conseiller municipal et la désignation des délégués communautaires. Le jour de l'élection municipale, il y aura un fléchage pour identifier quel conseil municipal sera futur

délégué communautaire. Cela concernera les communes de plus de 500 habitants. Pour les autres, les maires seront les délégués.»

Au passage, le Jurassien a rappelé que les communautés de communes ne doivent pas se substituer aux communes : «Elles doivent être un outil de développement».

Déchets : dossier "conduit à la hussarde"

Déneigement. Les derniers événements climatiques ont amené les élus à interroger Alain Lambert, président de l'association des maires de l'Orne et du conseil général, sur le déneigement des routes en milieu rural. Les élus ont proposé de faire appel à un organisme spécialisé. Les intempéries ont prouvé que les maires ont manqué de moyens. «Il faut que nous soyons conscients que face à ces situations d'exception, il faut des réponses d'exception», a avancé l'ancien ministre. De nombreux maires ont demandé à leurs agriculteurs ou autres artisans à déneiger la route. «Les entrepreneurs sont bien équipés. Ils peuvent intervenir.»

Déchets. Les déchets sur le département défraient la chronique depuis une douzaine d'années. Le dossier des Ventes-de-Bourse a été annulé. Un nouveau dossier doit être déposé. Dès qu'il sera recevable, il sera soumis à l'enquête publique. «C'est un dossier qui a été conduit à la hussarde par une société très sûre d'elle, a regretté Alain Lambert. Aujourd'hui, après avoir été repris, il semble être un vrai dossier.»

Chiens dangereux. Les maires ont peur que les formateurs délivrent trop facilement le permis pour chiens dangereux.

Le représentant de l'État dans le département, Bertrand Maréchaux s'est dit prêt à apporter sa contribution : «Cela ne me gêne pas de me substituer aux maires dans des situations difficiles», a-t-il lancé, sous les applaudissements. Aussi, a-t-il invité les élus à se rapprocher de la gendarmerie ou de leur sous-préfecture si besoin.



Jacques Pélissard a défendu la politique du gouvernement

Conseil général

28 800 € pour les Classes Presse

Alain Lambert, président du Conseil général, Patricia Galeazzi, inspectrice d'académie, le groupe Publihebdo, le quotidien Ouest-France et le CLEMI, ont signé lundi 1er février une convention pour le lancement de l'opération Classes presse en direction des collégiens.

Cette opération de partenariat est destinée à familiariser les élèves à la lecture des journaux et à



Cette opération de partenariat est destinée à familiariser les élèves à la lecture des journaux et à l'écriture journalistique

l'écriture journalistique.

Elle s'adresse à l'ensemble des classes de collège (de la 6^e à la 3^e) et se

déroule lors du premier semestre avec pour thème cette année "Internet, un nouveau monde".

Le Conseil général soutient cette opération en apportant une aide d'un montant de 28 800 €. En complément de cette aide financière, le Département prendra en charge l'organisation de la remise des prix en mai et participera à l'organisation de rencontres dans les collèges, y compris les collèges non-participants, sur le thème de l'internet et de l'information.



Menus servis par la Sodexho dans les restaurants scolaires.

Mardi 9 février : salade verte - parmentier de merlan au céleri - Saint Nectaire - ananas au sirop.

Jeudi 11 : potage aux légumes - cuisson de pou-

let rôtie - courgettes & pommes de terre béchamel - fruit de saison.

Vendredi 12 : crêpe au fromage - rôti de porc sauce moutarde - coquillettes - fraidou - fruit de saison.

Bonnes vacances !

Au centre d'apprentissage 3IFA Sensibilisation autour du Sida



Le service animation a mené l'opération de sensibilisation pendant trois semaines

Au centre d'apprentissage 3IFA, le début de l'année a été marqué par une opération de sensibilisation autour de la sexualité et du Sida.

Trois groupes de jeunes, représentant au total 345 apprentis, ont pu bénéficier d'interventions de professionnels : médecin du CHU de Caen, Planning familial et centre de dépistage. Une opération nécessaire, aux vues des résultats d'une enquête menée au préalable. « On s'aperçoit que les jeunes sont mal informés et ils ne s'intéressent pas au sujet car ils ont l'impression de tout savoir », rapporte Céline Lunel, référent du projet.

« Il y a de la sur-information dans ce domaine. Du gavage d'esprit. Résultat, le message ne passe pas et les jeunes ont beaucoup d'idées reçues, comme par exemple, la conviction qu'on guérit du Sida », remarque José De Sutter, responsable du service animation.

Pour bien faire passer le message au sein du centre d'apprentissage, le service

d'animation a tenté de trouver les bonnes "accroches" : expression libre sur le sujet (rédaction, dessin...), diffusion de clips vidéos, lien internet... Une initiative qui a porté ses fruits : « dans l'ensemble, les jeunes ont été attentifs et parfois très surprenants dans l'exercice d'expression libre ».

Bar - Brasserie Le Tendrance



Cuisine traditionnelle

Carte - Menu midi à 9,90€ (plat, dessert, café)

Ouvert de lundi au vendredi midi et soir
Cadre design.

19, pl. Poulet-Malassis - ALENÇON
02.33.27.36.75

Au "Carnet de Route"

Succès du café-emploi

Le cinquième café-emploi organisé par la Mefa (Maison de l'emploi et de la formation d'Alençon), au bar "Le Carnet de Route", a remporté un vif succès. Une soixantaine de candidats était présente, samedi 6 février dans la matinée, pour rencontrer les six employeurs invités. En tout, une vingtaine d'offres étaient à pourvoir. Le principe : organiser des entretiens dans un lieu convivial, autour d'un café. Un concept qui fonctionne et qui a permis la conclusion de quelques contrats d'embauche depuis la première édition.



Le principe : organiser des entretiens d'embauche dans un lieu convivial

Secrets de Beauté
Les Thermes de l'Orne

INSTITUT DE BEAUTÉ
SALON DE COIFFURE

Couffure mixte, soins du corps et du visage, modelages de massage, maquillage, manucure, soins capillaires...

Ouvert toute l'année - Pour toute réservation :
02.33.30.38.02 - www.thermes-bagnoles.com